
9 Pièces

252 m²

Réf. 84280322

1 370 000 €

St-Aygulf
Maison à vendre (83370)
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Sur  les  hauteurs  de Saint-Aygulf,  cette  bastide bourgeoise de 252 m²

vient  d'être  récemment  réaménagée  afin  de  mettre  en  valeur  ses

espaces  et  la  qualité  de  sa  situation  sur  les  hauteurs  de  Saint  Aygulf.

Cette  propriété  jouit  d'un  calme  absolu  et  d'une  intimité  préservée,

offrant une vue panoramique éblouissante s'étendant de Saint-Raphaël

jusqu'au  golfe  de  Saint-Tropez.  Le  panorama  atteint  sa  quintessence

depuis une vaste véranda, véritable parenthèse entre Terre et Mer,  où

le  temps  semble  suspendre  son  souffle.  La  villa  révèle  9  pièces

entièrement repensées, offrant une circulation fluide ...

Perched  on  the  heights  of  Saint-Aygulf,  this  252 m²  bourgeois  bastide  has  been

recently  redesigned  to  highlight  its  spaces  and  to  maximize  the  quality  of  its

elevated  location.The  property  enjoys  absolute  tranquility  and  complete  privacy,

offering  a  dazzling  panoramic  view  stretching  from  Saint-Raphaël  to  the  Gulf  of

Saint-Tropez.This  vista  reaches  its  peak  from  a  vast  veranda,  a  true  balcony

between Land and Sea, where time seems to pause.The villa  unfolds across nine

fully  reimagined  rooms,  ensuring  a  seamless  and  harmonious  flow  between  living

areas.The closed kitchen, generous living ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du Général Leclerc  - 83700 ST-RAPHAËL
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